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CONSEIL DE QUARTIER  

Le Bourg 
   

 

Lundi 3 février 2025 à 19h – Centre de Loisirs 

 

Président du conseil de quartier : Monsieur le Maire 

Nombre de riverains présents : 10 

Informations générales présentées par Monsieur le Maire : 
 

- Investissements 2024 : tous les locaux des Fauvettes sont maintenant 

occupés : auto-école, le pâtissier Julien et récemment un local dédié 

pour les réparations informatiques. Concernant le dernier local, encore 

vide, une étude est en cours pour installer un cabinet médical. Ce 

cabinet médical sera installé de manière transitoire jusqu’à un nouveau 

local plus grand soit trouvé.  

- Brassens : belle programmation et tous les événements se sont bien 

déroulés. Il a bien joué son rôle de centre culturel. Au total, il a été 

recensé 36 000 visiteurs/utilisateurs sur l’année (incluant les scolaires, 

les expositions, le marché de Noël, le salon d’automne…).  

- Associations : toutes les associations qui ont fait une demande de 

subvention l’ont obtenue. Aucune plainte n’a été remontée. Les 

associations jouent un rôle majeur dans le lien social : + de 70 

associations présentes sur le territoire avec de nombreux adhérents.  

- Classe de neige : les retours ont été très positifs. Pour la première fois 

des animateurs Ittevillois sont partis en voyage avec les enfants 

(conformément au Projet Educatif Du Territoire).  
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- Finances : cette année un auto-financement de presque 500 000€. On 

sort du réseau de surveillance de la Préfecture car la ville se 

désendette. Rappel qu’en début de mandat 11,5 millions d’emprunt 

contre 7 millions à la fin du mandat. Il est impossible à l’heure actuelle 

de prévoir un entretien des voieries efficient compte-tenu du contexte.  

- SRU : des chantiers sont en cours pour répondre aux exigences de la 

Préfecture. Des études sont en cours afin de ne pas pénaliser la 

prochaine mandature.  

- Gendarmerie : les travaux sont en cours, livraison prévue fin du 

premier semestre 2026. 

- Végétalisation de la cours Paul Bert : le projet est relancé et aura lieu 

cette année.  

- Manifestations 2024 : beau succès du Téléthon, de la color run et de 

la semaine bleue.  

- Communication : Mise en place de l’application Panneau Pocket. 

- Marché : le marché du dimanche matin prend de l’ampleur. Plusieurs 

nouveaux commerçant se sont installés.  

- Camping : la situation financière ne permet pas de remettre en l’état le 

terrain. Pour des raisons de sécurité, il est fermé et inaccessible.  

- Voies douces : différents projets de voies douces vont voir le jour en 

2025 et 2026.  

Rappel / Demandes / Doléances/ Remarques : 

- Algeco Elsa Triolet : à quoi va-t-il servir ? Réponse : il s’agit d’un achat 

de la commune pour installer le périscolaire.  

- SRU : quel est le montant de l’amende si la ville ne respecte pas les 

quotas ? Réponse : Maximum 5% du budget de fonctionnement de la 

commune soit un maximum de 450 000€.  

- Les places de stationnement ? Réponse : des terrains ont été identifiés 

pour les acheter et faire des places de parking.  

- Réseau de transport en commun pas très efficace. Réponse : un effort 

a été fait mais ne répond pas encore pleinement aux attentes.  

- Quid du PLU ? Réponse : il est en cours de révision, l’avancement est 

fastidieux.  

- Le puit de pétrole. Réponse : la fin d’exploitation est prévue de 2040 

mais n’engendre aucune pollution.  

- Chantiers citoyens adolescents pour cet été. Réponse : les services 

vont étudier la faisabilité mais il semblerait qu’aucun inconvénient soit 

perçu pour la mise en place de cette action.  
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- Bus scolaire surdimensionné et polluant. Réponse : des études sont en 

cours pour déplacer l’arrêt du bus. Un point sera fait avec la CCVE et 

IDFM. Il faut savoir que pour changer un itinéraire de bus, il a fallu prêt 

de 3 ans. Il est rappelé qu’il s’agit d’une compétence de la CCVE et non 

de la municipalité.  

- Faucardage au niveau de la Juine.  

- Ecluse cassée mais réparée.  

 

 

*************************************************  

 

Remerciements à tous les résidents participants pour leur implication. 

 


